

La UPUA inicia una nueva campaña solidaria de recogida de alimentos - La Verdad - 31/05/2016

La UPUA inicia una nueva campaña solidaria de recogida de alimentos

En esta octava convocatoria, los interesados podrán entregar productos en diferentes puntos del campus, entre los días 7 y 9 de junio

:: P. A.

ALICANTE. Los próximos días 7, 8 y 9 de junio se procederá a la octava convocatoria de Solidaridad y Recogida Mensual de Alimentos que organiza la Universidad Permanente de la Universidad de Alicante (UPUA) y que además será la última del curso académico 2015-16.

El horario en el que se procederá a la recogida será el martes 7, de 9.00 a 20.00 horas; el miércoles 8, de 9.00 a 20.00; y el jueves 9, de 9.00 a 12.00. Los lugares de recogida son Aularios I y II, y conserjerías de la Biblioteca General, Escuela Politécnica Superior I y II, Facultad de Ciencias Fase II, Facultad de Ciencias de la Salud y Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (edificios Ciencias Sociales y Germán Bernácer).

También se podrán entregar los alimentos en la Facultad de Derecho, Facultad de Educación y Facultad de Filosofía y Letras (edificio Filología y Geografía). Asimismo, en la Sede Universitaria Ciudad de Alicante y en la Universidad Permanente (Aulario III), donde se encuentra la secretaria de UPUA.

Los alimentos sugeridos para aportar son aceite, alubias, arroz, azúcar, bollería y galletas, cereales, conservas, garbanzos, harina, leche, lentejas, pasta, sobres de sopa, tomate triturado y zumos. Igualmente, se puede aportar productos de higiene personal.

La recogida solidaria de alimentos se lleva a cabo a través de alumnado voluntario de la UPUA, que promueve esta iniciativa una vez



Proceso de distribución de alimentos solidarios. :: L.V.

al mes durante el curso académico y que continúa con la labor de la 'Incubadora de Valores', un proyecto solidario en su más amplio sentido, nacido a partir de un grupo de voluntarios mayores de 50 años que plantearon como objetivo dedicar tiempo a la sociedad más necesitada.

La campaña periódica de Prácticas de Solidaridad y Recogida Mensual de alimentos comenzó el curso 2011-2012. En esa primera edición, se consiguió recoger 4.000 kilogramos de alimentos no perecederos (pasta, legumbres, arroz, leche, azúcar y conservas...). A raíz del éxito obtenido y de la necesidad derivada de la situación de emer-

Los productos recogidos se envían al Banco de Alimentos, quien canaliza su reparto por medio de asociaciones

gencia social de muchos ciudadanos, se ha continuado con la iniciativa que año a año gana a más adeptos dispuestos a ayudar.

Hay que recordar que los productos recogidos se envían al Banco de Alimentos, quien canaliza su reparto por medios de asociaciones, ONGs o parroquias con las que

colabora. Gracias a ello, los alimentos y productos llegan a las familias que más lo necesitan.

El Banco de Alimentos de Alicante reparte anualmente más de 2.500 a 3.000 toneladas de productos. La mayoría procede de la donación pública –principalmente compuesta por excedentes agrícolas de la Unión Europea y por productos hortofrutícolas canalizados a través de la Conselleria– y en menor medida, de la donación privada, por medio de iniciativas como la de la UPUA. El total supone un 3% de lo que mueve la red estatal compuesta por 52 entidades que forma parte de una federación galardonada con el Premio Príncipe Felipe de la Concordia.